schulenbourg, qui s'y étoit renforcé de bonne heure, soutint les assants avec tant de courage, et sit des sorties si vives, que les Turcs surent obligés, la nuit du 21.

Août, de lever le siège de cette place, abandonnant leur camp, leur artillerie, plusieurs milliers de busses et de chameaux, et laissant leurs morts sans ser pulture. Schulenbourg sit rétablir en suite tout ce qui y avoit été endommagé, forma des projets pour la mieux sortie sier et mit une garnison dans l'isle Maura, que les Turcs avoient abandonnée.

Après avoir fait tout ce qu'on pouvoit attendre d'un Général expérimenté, il s'en retourna, vers la fin de l'année, à Venife, où il fut reçu avec les marques